

# La comarca de Campoo quiere estar presente en la EXPO 2008

**A. Q. Reinosa**

La alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, y la concejala de Medio Ambiente, Ana José García, mantendrán una comida de trabajo con el director de Gabinete del Consejero de Medio Ambiente, Alfredo Izaguirre, para tratar diferentes temas de interés para Reinosa y su comarca, que ya fueron abordados en la reunión que mantuvieron Reyes Mantilla y Ana José García con el consejero de Medio Ambiente, Francisco Martín.

Tras esta comida los alcaldes de los once ayuntamientos de la comarca campurriana se reunirán con el director de Gabinete del Consejero de Medio Ambiente, Alfredo Izaguirre, y con el director del pabellón de Cantabria en la EXPO 2008, Alfonso Peña, para tratar la presencia de la Merindad de Campoo en la Expo Zaragoza 2008.

## Antiguo hermanamiento

El principal objetivo de la reunión es que la Merindad Campoo-los Valles tenga una presencia destacada en *Expoagua*, dada la importancia del agua en esta comarca. Hace 100 años, Zaragoza y Campoo estaban hermanadas por una exposición y por el río Ebro. Este año 2008, la comarca campurriana quiere recuperar este hermanamiento que da el río Ebro, y que ofrece la EXPO.

Los alcaldes de la Merindad ven necesario que esta comarca tenga una representación relevante en Zaragoza 2008 y esperan que esto sea posible tras la reunión con Alfredo Izaguirre y Alfonso Peña.